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新年明けましておめでとうございます。 

皆様には健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。 

 

さて、近年の木材価格は 55 年前（昭和 36 年頃）の価格と変わらない値段になってしま

いましたが人件費は当時の 20 倍です。木材の使われ方も家の材料から合板用や発電用の燃

料へと変わり、加子母の人々が生活の基盤としてきた山の価値が「無」となりつつあります。

しかし、森林の保護育成は森林組合の必須事業であり、防災・環境・水源などを維持するた

め豊かな自然環境の保全を行う事はもとより、祖先、先輩が植え育ててくれた良質な加子母

の木材を将来に遺し引き継ぐ責任を全うするため多種多様な事業を行って来ました。 

 

 昨年を振り返ると、加子母森林組合の象徴とも言える「モクモクセンター」が満 30 年を

迎えた年でした。「モクモクセンター」は加子母の紹介と組合員が持ち寄る林産物等の展示

販売を目的に国道の開通間もない昭和 60 年 4 月に開店し、お陰様で組合員並びに地域の

人々に支えられ継続しています。30 周年記念の売り出しには多くの方々にご来場頂き、久

しぶりに 1 日で 160 万円を売り上げ賑わいました。 

また、揖斐川町谷汲で開催された「第 39 回全国 

育樹祭」の関連事業に多く関わり、古田岐阜県知事 

からその功績に対し感謝状やお礼の手紙を頂くなど 

加子母森林組合の名声を高めた年でもありました。 

組合事業も順調で、木材市場集荷量が 1 万 2 千㎥ 

を超し、木工品の受注も多く、懸案事項となっていた 

諸問題も整理することが出来ました。 

 

 今年は、今後 5 年間で取り組む新たな森林組合の事業方針を立て 5 年後に目指すべき組

合の姿を描き、地域を代表する組織としての地位を確立する始期の年とします。今、林業・

木材業界は大変な状況であり、変化する時代とともに林業政策や状況に合わせた事業展開が

必要です。そのため、組織体制の強化を図るとともに森林組合の弱点である「物造りは出来

てもそれを安定的に販売していく事が苦手」を克服するための戦略を練っていく予定です。 

森林組合は、組合員のための組織であるということを強く意識し、組合員皆様のため地域

の為を組合の変わらぬ指針とし、役職員一丸となって取り組んで参りますので、今年も変わ

らぬご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

⦿ 総代会 会長に日下部さんが就任 

加子母森林組合の総代会制度は昭和 63 年 11 月に選挙が行われ、奇しくも年号が変わっ

た平成元年 2 月が最初の総代会でした。総代の任期は 3 年で、昨年 11 月に 9 代目の任期が

終了し、新しく 10 代目の総代 200 名が決定しました。 

総代は各区に定数が割り当てられており、各々総代長・副総代長が選出され、森林組合と

の連絡調整役として活動して頂いています。加子母 10 地区の総代長・副総代長さんの中か

ら会長が選出されます。先日開催された総代長会議において小郷区選出の日下部雅己さんが

総代会長に、副会長には角領区選出の梅田鉄義さんに決定しました。 

各区の総代長・副総代長さんは次のとおりです。（敬称略） 

地 区 総代長 副総代長 地 区 総代長 副総代長 

小 郷 日下部 雅己 丹羽 貞蔵 上 区 長尾  修 林   康弘 

小和知 中島 孝彦 田口 英睦 中 区 安江  嶔 内木  一 

二 渡 伊藤  壽 小林  剛 下 区 加藤 茂紀 内木 直也 

番 田 内木 克好 伊藤 政彦 万 賀 粥川 永温 粥川 隆美 

中 切 粥川 幸雄 熊崎 悦郎 角 領 梅田 鉄義 梅田  浩 

会 長 日下部  雅己 副会長 梅田 鉄義 

 
 
新春恒例「松の市」開催 

盛況に終わる！ 
 

1月 8日（金）に今年の初市を開催いたしました。新春

恒例「松の市」に多くの良材が集まり、業者さまにも多

数ご参加いただき、活発な初市となりました｡ 

市の結果は、1 ㎥当りの高値、桧 49,400円、杉 21,000円、 

松 61,900円となり、総売上は約 1,100 万円でした。 

 

第７６９回 （初市） の市況（１ｍ３ 

当りの平均値と高値） 

 
 

  

 

 

 

 

 

※ 詳しい市況は森林組合ＨＰ（リニューアル中）に掲載いたします。（ URL  http://www.fa-kashimo.jp ） 

  

第 28 回 通常総代会のお知らせ  

 
 
 

 

樹 種 長 さ 径 （cm） 平 均 （円） 高 値 （円） 

ヒノキ 

３ ｍ 20 ～22 15,500 49,400 

３ ｍ 24 以上 15,600 48,800 

 ４ ｍ 20 以上 16,000 40,400 

ス ギ ４ ｍ 30 以上 14,000 21,000 

マ ツ  ２～１４ ｍ 20 ～46 21,000 61,900 

年 頭 所 感 
代表理事組合長  内 木 篤 志 

加子母森林組合  

第28回通常総代会を2月23日（火）に間伐材利用推進センターで開催します。 

今回の議案は、平成２8年度の事業報告、決算報告の承認などになります。 

総代の方には、後日改めてご連絡いたします。 

初 市 

 


